

PlantaDoce.

Público

Valencia saca a concurso por 9,1 millones el servicio de limpieza de un geriátrico en Alicante

El servicio se ofrecerá en la Residencia para Personas Mayores Dependientes Alacant, un centro que cuenta con más de 200 plazas.

A. Escobar
29 ene 2020 - 04:56



Nuevo concurso en la sanidad pública valenciana. **El Gobierno de Ximo Puig ha sacado a licitación el contrato para el servicio de limpieza de una residencia para personas mayores en Alicante por 9,1 millones de euros, según consta publicado en el perfil del contratante de la comunidad autónoma.**

PlantaDoce.

Según se desprende del documento de licitación, la Generalitat Valenciana ha sacado a concurso el servicio de limpieza, incluido el servicio de comedor y de lavandería de la Residencia para Personas Mayores Dependientes Alacant. **Este centro se sitúa en la calle Cronista Vicente Martínez Morella** de dicha localidad.

La residencia, que tiene una capacidad de 206 plazas residenciales, consta de un único edificio, de ocho plantas de dos alas y planta baja. La planta baja derecha está unida al centro de día con dos alturas y a la izquierda tiene un porche acristalado y un pasillo que une la unidad asistida.

La Generalitat Valenciana extenderá el contrato hasta el 30 de noviembre de 2023

“La Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas no dispone de medios personales y materiales suficientes para la ejecución del mencionado servicio, considerándose más gravoso económicamente el hecho de incrementar el importe previsto en el Capítulo I del presupuesto para el ejercicio 2020 y siguientes; por ello, se propone la contratación por procedimiento abierto”, justifican desde el Ejecutivo autonómico.

La residencia carece del personal específico para la prestación de dichos servicios, motivo por el que la misma se viene realizando mediante la ejecución de sucesivos contratos administrativos, estando prevista la finalización del periodo de ejecución del actual contrato en vigor, incluida su única prórroga, el 31 de mayo de 2020.

La duración del contrato, por tanto, se extiende hasta el 30 de noviembre de 2023. De acuerdo con los pliegos, el presupuesto para 2020 asciende a 1,26 millones de euros; el de 2021, a 2,58 millones; el de 2022, a 2,63 millones; y el de 2023, a 2,68 millones de euros.